
 

                   

               

 

北部小学校の教育についての 

アンケートへのご協力ありがとうございました 
 昨日「北部小学校の教育についてのアンケート結果」を配付いたしました。お忙しい中、アン

ケートに回答いただき、ありがとうございました。いただいたご意見を今後の学校運営に反映

してまいります。また、自由記述欄では、本校の教育活動に対する賛同のご意見や職員に対す

るねぎらいの言葉を多数いただきました。職員の励みになります。ありがとうございました。 

そのなかでご意見を複数頂戴した事項についてまとめてみました。 

１ 学校運営について 

① タブレット学習などＩＣＴ教育を推進してほしい 

② 職員の言葉づかいや児童に対する声かけを改善してほしい。 

③ 仕事の調整などで下校時間が早い日は、早めに知りたい。 

①  令和２年度より児童一人１台タブレット端末を導入し、授業の中でＩＣＴ機器を使用する

機会は非常に増えてきました。児童の文書やプレゼンテーションの作成能力は、非常に伸び

ていると考えております。また、タブレットに入っているアプリケーションを使用し、個々

の学力や特性を踏まえた個別最適な学びも行っております。しかし、ＩＣＴ機器の使用増加

に伴い、視力の低下などを心配される保護者の方もお見えです。授業時の照度などの環境や

使用時間に気を付けるとともに、保健部を中心に行っている「チャレンジアウトメディア」

などを引き続き行い、健康に配慮していきたいと考えております。 

②  保護者の皆様にご心配をおかけし申し訳ございませんでした。職員の言葉づかいや児童に

対する接し方について再度指導していきたいと考えております。また、年２回の教育相談週

間を設定し、一人一人の児童と対話する時間を設けるだけでなく、日ごろの学校生活でも傾

聴の姿勢に努めていきたいと思います。 

③  お仕事の調整等でご不便をおかけし申し訳ございませんでした。今年度２月に令和７年度

の年間計画を配信いたします。また、今年度より、２か月分の行事や下校時刻のお知らせを

配信しております。また、ホームページにも掲載しておりますのでご覧ください。 

 

２ 学校生活について 

① 真夏の熱中症への対策を今まで以上に注意してほしい。 
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①  本校では、気温が高くなり始める４月下旬より、学校だより等で熱中症への取組をお

知らせしております。通気性の良い帽子やリュックサックの使用の許可、クールスカー

フや塩タブレット摂取の励行などに取り組んでおります。また、今年度２月より、体育

館の空調が設置され、体育や集会時の熱中症への心配が軽減されました。下校時も暑い

運動場で集合する時間を減らすため、日ごろから１０分以内で集合するようにしており

ます。今後ご心配なことがございましたら担任にご相談ください。 

 

３ 学校の施設・設備について 

① トイレが使いにくい、修繕をしてほしい。 

② 校舎の老朽化が目立つので、なんとかしてほしい。 

③ 北駐車場での保護者のマナーが悪く危険である。 

①  トイレの修繕については、昨年・一昨年度も市役所にお願いをしてまいりましたが、来年

度中に工事のための設計をいただけることが決まりました。また、翌年以降に工事を行える

よう準備を進めていただいております。大規模な工事となるため、時間がかかっており大変

ご迷惑をおかけしておりますが、問題の解消に向けて市役所にお力添えをいただいていま

す。 

②  毎月の安全点検を全職員で行い、児童が安全に過ごせるよう努めてまいります。大規模な

改修に関しては、引き続き市に要望していきたいと考えております。また、児童へも「みん

なで使う施設」という意識がもてるよう呼びかけていきたいと思います。 

 

③  多くの保護者が心配されている、 

 駐車場内は時計回り 

駐車スペースに停めてからお子様を降車する 

混雑時に駐車場を出る場合は左折 

  の徹底のため、粘り強く呼びかけていきたいと考え
ております。保護者の皆様におかれましては大変お
忙しいとは思いますが、気持ちよく安全に北駐車場
を使用できるようご協力よろしくお願いいたしま
す。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  

駐車場内は時計回り 

混雑時は左折 

駐車スペースに停めてから降ろす 

校舎に横付けで降ろすのは✕ 



 


